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- Этот вопрос - лишь один из
многих подобных, которые в по-
следние дни поступают в в Адми-
нистрацию и Думу городского окру-
га, в правоохранительные органы,
профсоюзные комитеты и средства
массовой информации. В один из
дней наши горожане просыпаются
и узнают, что с утра они находятся в
новой системе управления своим
многоквартирным домом, якобы

проголосовав за непосредственное
управление. По этому вопросу могу
пояснить, что Дума округа, Адми-
нистрация, профсоюзы, обще-
ственные организации и политиче-
ские партии Новоуральска в тече-
ние последнего месяца постоянно
обращаются к жителям с заявле-
ниями, где четко определяют одну
общую позицию. Ее суть заключа-
ется в том, что не нужно подписы-
вать никакие документы, не вникнув
в смысл происходящего, не надо
торопиться с выбором способа
управления своим домом. Да, у вас
есть право делать выбор, но непо-

средственное управление много-
квартирным домом - это система,
которая подходит далеко не всем, а
в основном небольшим домам, где
мало квартир. Необдуманное ре-
шение впоследствии может обер-
нуться серьезными заботами для
жителей, и тех, кто поставил подпи-
си, и тех, кто не голосовал и ничего
не подписывал.

В процессе обсуждения вопроса
с проведением собраний депутат-
ским корпусом было выдвинуто
предложение в качестве экспери-
мента взять два или три дома, где
жители хотят выбрать форму непо-
средственного управления и счи-
тают, что этот вариант для них луч-
ше. Если «за» проголосует более
50% собственников квартир, то не-
посредственное управление будет
показано в действии. А плюсы и ми-

нусы этого решения впоследствии
можно будет оценить.

На сегодняшний день достовер-
ность итогов голосования, которые
вывешиваются для ознакомления
на подъездах домов, вызывает со-
мнения. Особенного много обраще-
ний от пенсионеров, на которых и
делают ставку коммерческие струк-
туры, заинтересованные в переходе
домов на непосредственное управ-
ление. По квартирам ходят люди,
которые представляются сотрудни-
ками жилищно-коммунальных
предприятий, соседями, социаль-
ными работниками, и убеждают лю-
дей пожилого возраста поставить
подписи в бумагах. Жителям звонят
по телефону, со словами «а все ва-
ши соседи уже проголосовали...», в
разных формах оказывается давле-
ние на горожан - от уговоров до
прямых угроз и оскорблений.

Что делать, если вы столкнулись
с тем, что решение, которое вы не
принимали, вам выдают как свер-
шившийся факт? Нужно законным
способом отстаивать свои интере-
сы, обращаться с заявлениями в
прокуратуру и в суд. Администра-
ция городского округа инициирует
рассмотрение обращений граждан
во всех инстанциях, ведь ссылаться
на то, что «граждане сами так ре-
шили» в этой ситуации неправиль-
но. Специалистами Комитета по
ЖКХ и жилищной политике ведется
консультативно-разъяснительная
работа, жители могут обращаться в
рабочие дни в кабинет № 102 с
14.00 до 17.30, а также получить не-
обходимую информацию по теле-
фонам: 7-09-50, 7-09-51.

А ДМИНИСТРАЦИЯ округа
будет продолжать защи-

щать интересы всех жителей, а
большинство горожан, я увере-
на, не сторонники революции,
особенно в сфере жилищно-
коммунального хозяйства.
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ГАЗЕТА - СТРЕЛКА НА ЧАСАХ 
ИСТОРИИ ГОРОДА

Победитель в номинации «Человек года-2013» Ирина Георгиевна
Колмогорова с младшими дочками Викторией и Кристиной
благодарит читателей газеты за неравнодушное отношение 

и поддержку, а также партнера «Нейвы» магазин бытовой техники
«Макс-video» за подарочный сертификат
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НОВОУРАЛЬЦЫ,
ПОМОЖЕМ
БЕЖЕНЦАМ!

«Н ЕЙВА» совместно с Централь-
ным парком культуры и отды-

ха («Солнцепарк») объявляет о начале сбо-
ра школьных принадлежностей для детей
беженцев с Украины.

Не за горами начало нового учебного го-
да. И если у нас, в «опорном крае держа-
вы», тишина и спокойствие и никакие по-
трясения не мешают родителям подгото-
вить детей к новому учебному году, то в
Украине всё совершенно иначе. Впрочем,
вряд ли кому-то нужно подробно объ-
яснять ситуацию. Сегодня Ростовская
область ежедневно принимает сотни бе-
женцев из Луганской и Донецкой обла-
стей. Спасая жизни и бросив нажитое, се-
мьи украинцев бегут в Россию. И Россия
помогает кровом, продуктами, вещами и
всем, чем может.

Новоуральцы всегда отличались состра-
данием к бедам других, активно участвова-
ли во всех благотворительных акциях
«Нейвы». Достаточно вспомнить помощь
Южной Осетии, когда горожанами было
собрано свыше миллиона рублей. Деньги
были доставлены в сожжённый войной
Цхинвал и сёла республики и переданы
лично в руки семьям осетин. Поэтому есть
уверенность, что и сегодня, в трагические
для украинцев дни, Новоуральск не оста-
нется в стороне.

Ручки, карандаши, фломастеры, ласти-
ки, альбомы для рисования, тетради, кар-
тон, дневники, ранцы, рюкзаки, пеналы и
многое другое, что может понадобиться
ребёнку в школе, несите в ЦПКиО, кото-
рый в знак благодарности каждому участ-
нику акции дарит билет на аттракцион.
Единственное условие - все вещи должны
быть новыми. К началу нового учебного го-
да всё собранное будет доставлено в Ро-
стовскую область журналистами «Нейвы»
и членами Молодёжной Администрации
НГО.

РЕДАКЦИЯ

исьмо номера ОПАСНЫЕ ПОВОРОТЫ ЖКХ
«На моем подъезде появилось объявление об итогах голосова-

ния за непосредственное управление. Я обошла соседей: никто
не голосовал и не подписывал документы. А в объявлении напи-
сано, что большинство голосовали «за». Что теперь делать?»

О. СОТОНИНА,
жительница дома № 4 МКР 15
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22-го июня - 
День памяти и скорби
Уважаемые новоуральцы!
В истории есть события, значимость

которых со временем не проходит. В
России растет уже четвертое поколение,
узнающее о Великой Отечественной вой-
не по книгам и кинофильмам, по доку-
ментам и воспоминаниям фронтовиков.
Но и сегодня для нашей страны 22 июня -
не просто роковая дата начала войны,
это День всенародной памяти и скорби.

События Великой Отечественной вой-
ны известны буквально по часам. День
начала войны народ хранит в сердце с
непроходящей болью: сколько жертв,
лишений и мук заключено между двумя
датами - 1941-1945! Сколько патриотиз-
ма, мужества и отваги! Именно у поколе-
ния победителей мы должны учиться
служить Отечеству, быть настоящими
патриотами.

Великая Отечественная война, про-
должавшаяся 1418 дней и ночей, была
наполнена надеждой, тяжким трудом,
героизмом, невозвратными потерями и
неиссякаемой верой в то, что враг будет
разбит. В нашем народе всегда будет
жить память о героической самоотвер-
женности Красной Армии, о тружениках
тыла, ценой невероятных лишений ко-
вавших Победу.

В торжественный и строгий День па-
мяти и скорби в каждой российской се-
мье будут вспоминать родных и близких,
переживших Великую Отечественную
войну. К Вечному огню мы приведем
своих детей и внуков, чтобы еще раз низ-
ко поклониться павшим - известным и
безвестным - защитникам Отечества, от-
дать дань уважения и благодарности
воевавшим на полях сражений, самоот-
верженно трудившимся в тылу.

Уважаемые ветераны Великой Отече-
ственной войны, труженики тыла, узники
фашистских лагерей, блокадники стой-
кого Ленинграда, солдатские вдовы и
дети войны - мы, ныне живущие, в не-
оплатном долгу перед вами. Слава вам и
низкий поклон! Желаем вам долгих лет
жизни, бодрости духа, счастья и благо-
получия!

Мира вам, уважаемые новоуральцы,
благополучия каждому дому!

В.Н. МАШКОВ,
Глава Новоуральского городского округа

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации 

Новоуральского городского округа
* * *

Уважаемые жители Горнозаводского
управленческого округа!

Уважаемые ветераны!
Семьдесят три года прошло с тех пор,

как мирную страну облетела страшная
весть о начале войны. Войны беспощад-
ной, кровопролитной, ставшей суровым
испытанием нашего народа на проч-
ность, сплоченность, великую силу рус-
ского духа. Не было и нет в стране ни од-
ной семьи, ни одного дома, которых бы
не коснулась Великая Отечественная
война.

Дорогой ценой досталась Победа.
Миллионы солдат не вернулись из боя,
погибли от ран, были замучены в концла-
герях. Подвиг русского народа, совер-
шенный во имя детей и внуков, во имя бу-
дущего, бессмертен. Наши отцы, деды,
прадеды пережили то, что мы можем
только знать. И знать обязаны. В памяти
нашей навечно останутся имена земля-
ков-уральцев, погибших на полях сраже-
ний, их ратный и трудовой подвиг.

Совсем немного остается до славного
70-летия Великой Победы. Увековечить
память тех, кто кровью и потом добыл ее,
долгожданную победу сорок пятого, кто
подарил будущим поколениям мирное
небо, - наш человеческий долг. Проявить
внимание и заботу о ветеранах, сегодня
живущих рядом с нами, - наша святая
обязанность.

Светлая память павшим героям вой-
ны...

М.П. ЕРШОВ,
Управляющий Горнозаводским

управленческим округом

Дорогие уральцы!
Сегодня Россия отмечает трагическую

дату в истории нашей страны - день нача-
ла Великой Отечественной войны - самой
жестокой и кровопролитной войны XX
столетия.

22 июня 1941 года еще не знали,
сколько предстоит потерь, невзгод и
страданий, сколько дней и ночей тяжело-
го труда, сражений, отчаяния, мужества
и надежды пройдет, прежде чем в небе
вспыхнет салют Победы.

В истории каждой российской и каж-
дой уральской семьи война оставила
свой беспощадный след. Мы бережно
храним фотографии, военные медали и
ордена, письма с фронта, похоронки.

Более 700 тысяч уральцев ушли на
фронт, более трети из них не вернулись
домой. В память о подвиге воинов-ураль-
цев, погибших на полях сражений в годы
Великой Отечественной войны, скончав-

шихся от ран в военных госпиталях, от-
давших все силы тяжелому труду на во-
енных предприятиях, в Свердловской
области возведено более 700 мемориа-
лов и обелисков.

Уверен, что в этот скорбный день жи-
вые цветы возле этих памятников станут
символом нашей благодарности всему
военному поколению за мирное небо,
счастье жить в свободной и сильной
стране.

Мы делаем все необходимое, чтобы
обеспечить ветеранам Великой Отече-
ственной войны достойные условия жиз-
ни. Сегодня практически все ветераны,
вставшие в очередь на улучшение жи-
лищных условий, получили благо-
устроенное жилье или возможность ка-
питально отремонтировать свои кварти-
ры. Мы реализуем областную целевую
программу «Старшее поколение», кото-
рая предусматривает повышение каче-

ства жизни и медицинского обслужива-
ния ветеранов.

Важнейшая задача нашего и будущих
поколений - сохранить святую и горькую
память о Великой Отечественной войне,
сделать так, чтобы в истории нашей
страны не было больше подобных черных
дат. Современная непростая междуна-
родная ситуация делает эту задачу для
нас наиболее острой и насущной.

Уважаемые уральцы!
Для нас навсегда останутся святыми

День Победы и День памяти и скорби. По-
молчим сегодня и вспомним тех, кому мы
так многим обязаны, кому мы безмерно
благодарны за все, что они сделали для
страны, для всех нас.

Помянем всех погибших на фронтах,
замученных в плену, умерших от ран, го-
лода и лишений - всех, кто принес свои
жизни на алтарь Победы. Поклонимся им
низко и поклянемся быть всегда достой-
ными их нравственного подвига! Честь
им, слава и вечная наша память!

Е.В. КУЙВАШЕВ,
Губернатор Свердловской области

Дорогая цена Победы

ень памяти и скорби

Н ЕСКОЛЬКО тысяч
жителей Екатерин-

бурга примут участие в ак-
циях, приуроченных ко Дню
памяти и скорби, который
пройдет 22-го июня. Оргко-
митет по проведению памят-
ных мероприятий, приуро-
ченных к началу Великой
Отечественной войны, 18
июня провел руководитель
администрации губернатора
Сергей Пересторонин.

В соответствии с утвер-
жденным планом мероприя-
тий, к 11.30 жители города
приглашаются к участию в
торжественно-траурной це-
ремонии возложения цветов
к Вечному огню на Площади
Коммунаров. В 12.00 память
жертв войны почтут гулом
заводских гудков на про-
мышленных предприятиях
региона. 

В этот же день в 21.45 в Ис-
торическом сквере города
пройдет ставшая традицион-
ной акция «Свеча памяти». В
этом году жители Екатерин-
бурга зажгут свечу памяти и
выстроятся в слово «пом-
ним». Свое участие в меро-

приятии также подтвердили
представители правительства
области, депутатского корпу-
са, общественных организа-
ций и предприятий.

По словам организатора
акции, депутата Законода-
тельного Собрания Сверд-
ловской области Алексея Ко-
робейникова, ожидается, что
в мероприятии примут уча-
стие 2-3 тысячи человек.
Впервые событие будет со-
провождаться звуками мет-
ронома. Также есть
договоренность о
прямой трансляции
события не только в
областных СМИ, но и
в других регионах.
Так, например,
уральскую акцию
смогут в прямом эфи-
ре увидеть жители Москвы.

«Очень много желающих
помочь в организации акции.
По сути, она является старто-
вой в череде событий, при-
уроченных к 70-летию со Дня
Победы, которое будет отме-
чать наша страна в следую-

щем году», - сказал Алексей
Коробейников.

Ожидается, что свечу па-
мяти в этот день зажгут еще в
двух десятках муниципалите-
тов области: Ирбите, Ниж-
нем Тагиле, Богдановиче, Та-
лице, Камышлове и других
городах.

По мнению
губернатора Евгения
Куйвашева, сохранить
память о подвиге
российского народа и
тех уральцев, которые
стали участниками
Великой
Отечественной войны,
трудились в тылу, - 
это гражданский долг
каждого человека.
Поэтому памятные
акции - это не только
дань уважения 
к подвигу
свердловчан, но 
и вклад в сохранение
исторической и боевой
славы Среднего Урала,
в воспитание
молодежи в духе
патриотизма и любви 
к Отечеству.

Подготовлено по материалам
официальных источников

ПОМНИМ!..
Уральскую акцию «Свеча памяти» 
смогут увидеть в прямом эфире
жители других регионов страны

С ВЫШЕ 700 тысяч уральцев отправились на фронт. Наши
земляки защищали Москву и Сталинград, прорывали

Ленинградскую блокаду, крушили врага на Курской дуге, сра-
жались на Одере и Висле, брали рейхстаг. Около 270 тысяч
свердловчан не вернулись из боя, многие погибли от ран в гос-
питалях.

250 человек получили звание 
Героя Советского Союза.

22 июня в 12.00 у мемориала «Вечный огонь» со-
стоится акция «У Победы наши лица», посвя-

щённая Дню памяти и скорби - дню начала Великой
Отечественной войны.

В Новоуральске по давней традиции в этот день в
12.00 будут включены электросирены системы опове-
щения. У Вечного огня соберутся ветераны, школьни-
ки, первые лица города и комбината. Они возложат
цветы к мемориалу и зажгут свечи в память о том тра-
гическом дне, обо всех, кто не дожил до Великой По-
беды, но отстоял Родину от захватчиков.

СОБСТВ. ИНФ.

У ПОБЕДЫ НАШИ ЛИЦА



ДРУЗЬЯ ВСЕГДА
ПРИДУТ НА ПОМОЩЬ

П ОТЕРЯТЬ праздничный на-
строй не дали читатели. Как все-

гда, в трудную минуту они пришли на по-
мощь любимой газете. Еще только в
Центральном парке культуры и отдыха
началась подготовка к торжеству, они
мало-помалу подтягивались к импрови-
зированному пресс-центру. Здесь совер-
шалось настоящее таинство: сюда несли

анкеты с ответами на вопросы виктори-
ны по истории города и «Нейвы», опуб-
ликованные в газете накануне. 

Каждому участнику в качестве по-
ощрительного приза - купон-скидка на
подписку на 2015 год. В очередной раз
пришло понимание - нас читают не толь-
ко пенсионеры, что порой утверждают

злые языки. Люди шли целыми семьями:
родители с детьми, бабушки с внуками,
молодежь и школьники тусовались в
компании журналистов «Нейвы». И дело
тут, думается, не только в том, что среди
правильно ответивших на вопросы вик-
торины разыгрывался комплект спутни-
кового телевидения «Триколор», предо-
ставленный Андреем Большедворовым.
Просто люди привыкли тянуться к чему-
то настоящему, что заслуживает их веры
и уважения, а «Нейва» давно уже имеет
неограниченный кредит доверия у горо-
жан всех поколений.

В ТОМ, что читатели «Нейвы» -
люди не только активные, нерав-

нодушные, но и умелые, сотрудники ре-
дакции знают не понаслышке. Уж сколь-
ко конкурсов среди любителей рукоде-
лия проводилось! Шкафы порой еле вме-
щают многочисленные шедевры, создан-
ные друзьями «Нейвы». Не могли они
оставить без внимания и объявленный в
канун праздника конкурс «Вторая жизнь
газеты». Настоящий вернисаж развер-
нулся в ЦПКиО! Оказалось, «Нейву»
можно не только читать - из нее полу-
чаются, например, корзинка с цветами
(эту поделку принесла Даша Сахарова из
школы № 54), скульптурная композиция
«Мамина радость», выполненная коллек-
тивом умельцев из школы 
№ 53, или даже целый динозавр (совсем
не страшный - его создатели из школы №
57 назвали свое произведение «Смеш-
нейвик»!). Забегая вперед, скажем - каж-
дому участнику конкурса также был вру-
чен купон-скидка на подписку на 2015
год.

ЛУЧШИЕ ЛЮДИ - 
С ЛУЧШЕЙ ГАЗЕТОЙ

Л ЮБОЕ ожидание однажды за-
канчивается - пора дать старт к

началу праздника! Духовой оркестр ис-
полняет не умирающую в веках мелодию
«Славься!» М. Глинки, звучат голоса ве-
дущих: «Сегодня, 12 июня, наша страна
отмечает главный праздник - День Рос-
сии!», а следом: «В наше время невоз-
можно переоценить роль четвертой вла-
сти - средств массовой информации! По-
этому ровно год назад родилась новая
традиция - проводить праздник газеты
«Нейва» в День России!». На сцене учре-
дители «Нейвы» - Глава НГО Владимир
Машков, заместитель Главы Админист-
рации НГО по социальной политике
Константин Кутырев и главный редак-
тор «Нейвы» Татьяна Казакова. Но это
еще не все официальные лица на празд-
нике - молодые новоуральцы, как уже
было сказано, давно входят в разряд ак-
тивных читателей «Нейвы». Поэтому
право внести и поднять на флагштоки го-
сударственный флаг России, флаг Ново-
уральского городского округа и флаг га-
зеты «Нейва» доверили членам Моло-
дежной Администрации НГО и её главе
Никите Евсееву, а также лучшим пред-
ставителям молодежи города. Гимн Рос-
сии и «Город на Уральском перевале» -
главную песню Новоуральска, слова ко-
торой, как оказалось, отлично знают но-
воуральцы, - исполняет заслуженный ар-
тист РФ Василий Овчаров.

Т ОРЖЕСТВЕННОСТЬ момента
на какое-то время заставляет да-

же дождь немного утихнуть - чудо! И вот
слово берут учредители «Нейвы».

Глава НГО Владимир МАШКОВ:

- В нашем городе много славных тра-
диций. И вот «Нейва», первая в Ново-
уральске газета, создала еще одну тради-
цию - праздновать своей день рождения
в День России. Я считаю это очень значи-
мым для всего города, и мне как члену
Союза журналистов России, как журна-
листу, работавшему в «Нейве», очень
приятно поздравить редакцию и читате-
лей с праздником!

Заместитель Главы Администрации
НГО по социальной политике Констан-
тин КУТЫРЕВ:

- Сегодня на этом празднике собра-
лись лучшие люди нашего города. Мы
сильны тем, что мы вместе!  Поздравляю
весь коллектив «Нейвы» с праздником!
Это самая любимая в Новоуральске газе-
та. Жизнь в городе кипит, но корреспон-
денты «Нейвы» успевают всюду. Хоро-
ших вам материалов и добрых читате-
лей!

Да, приятно слышать такие слова в
свой адрес! Но если уж говорить о тради-
циях, то «Нейвинские встречи» ими бо-
гаты еще как! Среди них есть и такая: чи-
татели голосуют за кандидатов на звание
«Человек года» - это о тех новоуральцах,
что наиболее ярко проявили себя, запом-
нились своими делами во благо родного
города. На сей раз мнение их было еди-

нодушным - почетный титул получила
Ирина Колмогорова. О ней, женщине,
воспитавшей свою дочь, а затем взявшей
пять приемных девочек, писала «Нейва».
Рассказ этот не оставил равнодушными
наших читателей, и они решили таким
образом отметить этот гуманный посту-
пок. 

- Спасибо органам опеки за помощь, -
сказала Ирина Георгиевна. - Спасибо чи-
тателям «Нейвы»!
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Илья АНАНЬЕВ, заместитель
руководителя администрации
Губернатора Свердловской
области:

- В 2012 году Гу-
бернатором Сверд-
ловской области Ев-
гением Владимиро-
вичем Куйвашевым
было принято реше-
ние о кардинальном
усилении мер госу-
дарственной под-

держки малых СМИ. И прежде всего го-
родских и районных газет, которые
распространяются на территориях,
где рекламные рынки пока не блещут
достаточно высокими показателями. 

Движение в этом направлении ве-
дется целенаправленно. Появился
официальный коммуникатор по этим
вопросам в лице департамента по
печати и массовым коммуникациям.
Стартовала реформа организацион-
но-правовых форм муниципальных
СМИ, направленная на максимально
эффективное развитие экономическо-
го и творческого потенциала изданий.
Реализована программа «Инновацион-
ная редакция», в результате чего бо-
лее сорока газет Свердловской обла-
сти получили современное оборудова-
ние и программное обеспечение, кото-
рое позволит как выпускать на совре-
менном уровне традиционный печат-
ный продукт, так и профессионально
приступить к работе в сети Интер-
нет.

Цель таких преобразований - ус-
пешно адаптировать печатные СМИ
региона к новым медийным реалиям с
учетом современных технологических
вызовов, укрепить их статус лидера
на локальных информационных рын-
ках, повысить эффективность дове-
дения до населения ключевых сообще-
ний, формируемых органами госу-
дарственной власти и местного само-
управления. При грамотном распоря-
жении имеющимися ресурсами со сто-
роны власти, общества и самого СМИ
все задуманное должно получиться на
самом высоком уровне.

С неба накрапывал невеселый дождичек, вымокшие
рабочие устанавливали на сцене ЦПКиО оборудование 
для предстоящего праздника - ничто, в общем-то, 
праздника не напоминало. Неужели «Нейва» отметит свое 
23-летие и День России в столь унылой обстановке? 
Но нет, на лицах сотрудников редакции улыбки - значит,
переживем и это, справлялись и с более существенными
проблемами, чем плохая погода!

обытие года

Среди волонтеров, принимавших участие в «Нейвинских встречах-2014», -
студенты филиала областного медицинского колледжа (см. и верхний снимок).

17 лет назад начал свою историю студенческий отряд «За милосердие!».
Сегодня он насчитывает порядка 150 молодых людей: ребята и девушки,
надевшие белые халаты, спешат после лекций не на встречи с друзьями, 

а в больницы и детские приюты - туда, где их ждут больше всего.

«Нейва» - газета для всей семьи, 
для всех поколений. Это красно-

речиво доказывают читатели, актив-
но участвуя в «нейвинских» акциях.
На снимке: опустить анкету с отве-

тами на вопросы викторины о газете 
и о городе отец Андрей Жерлыгин

доверяет сыну Косте.

Продолжение - на стр. 4, 5.
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Дмитрий ФЕДЕЧКИН, 
директор департамента 
по печати и массовым
коммуникациям 
Свердловской области:

- Наша цель - это
восстановление, удер-
жание и укрепление по-
зиций местных СМИ как
информационных лиде-
ров на локальных рын-
ках. В условиях слабого
на сегодняшний момент
проникновения Интер-
нета в малые города и

районы, а также недостаточной развитости
локального телевещания газеты зачастую
являются единственным официально заре-
гистрированным средством массовой ин-
формации на той или иной территории - и,
соответственно, единственным официаль-
ным источником всегда хорошо востребо-
ванной местной информации.

Сделать это довольно непросто, учиты-
вая стремительно меняющиеся реалии в
медиапространстве. Порой редакциям не-
когда не то что внедрять - даже отслежи-
вать те или иные перемены и появление
новых технологий: все время уходит на
подготовку очередного номера газеты.
Наш департамент готов выступить и высту-
пает в качестве трендсеттера - помощника
для решения этих вопросов.

Сегодня очень много лукавых разгово-
ров о смерти печатных СМИ. На мой
взгляд, сегодня печатная отрасль, напро-
тив, впервые с 2009 года может показать
рост. Последние годы рынок, как обще-
известно, неизменно падал. Что в принци-
пе означает - частично самоочистился от
слабых или случайных игроков. На руку га-
зетчикам играет и тот факт, что по самым
разным направлениям набирает обороты
ретро. Мне нравится сравнение газеты с
виниловой пластинкой. Так вот: и в Брита-
нии, и в США в 2013 году продажи винила
выросли, установив десятилетний истори-
ческий максимум - на фоне немного скуко-
жившегося объема реализации продаж
цифровой музыки. Если периодической
печати удастся совершить в 2014 году раз-
ворот сродни виниловому, то факты окон-
чательно могут нивелировать теоретиче-
скую почву у тех, кто успешно защитил кан-
дидатские и диссертации, основанные ис-
ключительно на прогнозах смерти принта,
а не на мирном сосуществовании самых
разнообразных медиасегментов в средней
и отдаленной перспективе. Я абсолютно
уверен, что «Нейве» - с ее заряженностью
на конечный результат - это под силу.

С ЛЕДУЮЩИМ человеком, под-
нявшийся на сцену для получе-

ния почетного титула, стал Максим
Сергеев: отныне он - «Депутат года»!
Этим званием наделили его читатели
«Нейвы». Председатель Общественной
палаты НГО, в свое время бывшая за-
местителем председателя Думы НГО,
Татьяна Кулешова так отозвалась о
нем:

- Максима уважают избиратели, он
является председателем комиссии по
местному самоуправлению. И он всегда
имеет собственное мнение по любому
вопросу и, что самое главное, умеет его
отстаивать!

- Получить это звание, конечно,
очень приятно, - дает интервью Мак-
сим Сергеев. - Это означает, что я нахо-
жусь на верном пути. Спасибо «Ней-
ве»! Как говорил известный философ
Артур Шопенгауэр: «Газета - это се-
кундная стрелка на часах истории!».
Сегодня «Нейва» - это уже традиция,
это неотъемлемая часть бренда Ново-
уральска. За это и любим газету!

Н О «НЕЙВА» не была бы тем яв-
лением в жизни города, если

бы только принимала похвалы в свой
адрес. И даже в такой день, когда, каза-

лось бы, ей положено
было лишь пожинать
плоды своей активной
деятельности, газета
вновь выступила со
значимой инициативой.

- В 2009 году на очередных «Нейвин-
ских встречах» мы подводили итог на-
шей благотворительной акции в пользу
жителей Южной Осетии, пострадав-
шей в ходе вооруженного конфликта с
Грузией, - обратилась к новоуральцам
главный редактор «Нейвы» Татьяна Ка-
закова. - Тогда нам удалось собрать и
передать нуждающимся более миллио-
на рублей! А сегодня мы вместе с
ЦПКиО объявляем новую акцию - сбор
школьных принадлежностей для детей
из семей беженцев с Восточной Украи-
ны. Ее финал состоится в ЦПКиО, во
время акции «Улыбнемся солнечному
дню!». Мы обещаем точно так же пере-
дать из рук в руки собранные ново-
уральцами вещи. Обо всем этом обяза-
тельно будем рассказывать нашим чи-
тателям.

«НЕЙВА» - 
ЩЕДРАЯ ДУША!

И ВНОВЬ речь о традициях
«Нейвы». Ну что поделаешь,

любит газета стоять у истоков добрых
начинаний. Еще год назад почетные го-
сти «Нейвинских встреч» посадили
первые деревца на Сиреневой аллее
ЦПКиО. Нынче же Владимир Машков,
Константин Кутырев, Максим Сергеев
и Ирина Колмогорова посадили на ал-
лее новые деревца. А на сцене между
тем появился вымокший до нитки Дед
Мороз, неожиданно попавший в лето.
Он не растерялся и вручил сладкие

призы участникам и победителям кон-
курса «Вторая жизнь газеты». Без сла-
достей, кстати, не остались и сотрудни-
ки редакции «Нейвы» - верные друзья
и партнеры из ООО «Информ-Печать»
преподнесли вместе со стихами и по-
желаниями чудесный малиновый пи-
рог.

Д ЕЙСТВО уже летело к законо-
мерному финалу, и зрителей

становилось все больше, несмотря на
дождь. Что, впрочем, вполне объясни-
мо. Ведь каждая встреча «Нейвы» с чи-
тателями обязательно завершается
удивительным сюрпризом. Как уже бы-
ло сказано выше, среди участников
викторины, правильно ответивших на
все ее вопросы, разыгрывался ком-
плект спутникового телевидения «Три-
колор». И гостям праздника не терпе-
лось узнать имя счастливчика. Крутит-
ся барабан... Мальчик, смело подняв-
шийся на сцену, вынимает анкету с
правильно заполненными графами от-
ветов... И звучит имя Клавдии Белых,
директора ЦПКиО! Неожиданно! Она
ведь тоже читатель «Нейвы» и участво-
вала в конкурсе наравне со всеми. Но в
такой день награждать все же хочется
не только близких друзей и партнеров
(даже совершенно заслуженно выиг-
равших приз). Главный редактор «Ней-
вы» Татьяна Казакова берет инициати-
ву в свои руки: пусть будет еще один
розыгрыш и еще один приз, который
также предоставил наш многолетний
партнер, хороший друг, предпринима-

Максим СЕРГЕЕВ, победитель 
в номинации «Депутат года-2013» 

по итогам голосования читателей:

- Получить это звание, конечно, 
очень приятно. Хотя многие из моих коллег 

в Думе, я считаю, более достойны его. 
Но, значит, я нахожусь на верном пути.

Спасибо «Нейве»! Как говорил известный
философ Артур Шопенгауэр: «Газета - 

это секундная стрелка на часах истории». 
А «Нейва» - это дитя своего города, и это уже

традиция, неотъемлемая часть бренда
Новоуральска. За это и любим газету!

Флаги России, НГО и «Нейвы» несут члены Молодежной
Администрации города и лучшие представители

молодежи Новоуральска 

Глава НГО Владимир Машков с интересом, свойственным
журналисту, рассматривал выставку «Вторая жизнь газе-
ты». А наиболее понравившийся экспонат получил в пода-
рок в качестве памятного сувенира. И тут же взял «дружка»
под свой зонт.
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ИСТОРИИ ГОРОДА

В Центральном парке культуры и отдыха заложена Сиреневая аллея «Нейвы». Первые деревца,
посаженные год назад, уже в цвету. А новые будут появляться всякий раз 12-го июня, высаживать
их предоставляется почётное право победителям в номинациях «Человек года» и «Депутат года»
вместе с руководителями города и новоуральской общественностью.

Анна ГУЛЯЕВА, 
ученица 
школы № 54:

- В нашей семье
«Нейву» читают все!
Во-первых, там много
интересного пишут о
городе, а во-вторых, бы-
вают статьи и обо мне -
я занимаюсь вокалом, посещаю студию
«Карамель» в ЦВР. Желаю «Нейве» по-
больше уделять внимания жизни молодо-
го поколения. Я состою в волонтерском
отряде «Гордость нации» и не понаслыш-
ке знаю, какую большую работу ведет се-
годня новоуральская молодежь - мы по-
могаем на праздничных мероприятиях,
заботимся о ветеранах. Хотелось бы чи-
тать о наших делах в «Нейве».

Галина НОВИКОВА, пенсионерка: 
- Я пришла

на праздник
вместе с вну-
ками Сашей и
Артемом. Чи-
таем «Нейву»
всей семьей,
выписываем
ее более 20

лет. Мы с мужем предпочитаем материа-
лы о жизни города и любимую страницу
«Во саду ли, в огороде», а малыши - кон-
курсы и раскраски на странице «Миша-
ня». Не могли усидеть в такой день дома,
даже решили поучаствовать в конкурсе
«Вторая жизнь газеты» - ребята смасте-
рили рыбку и танк. Желаем коллективу
«Нейвы» успехов!

Елена РОЩИНА,
воспитатель
МАДОУ 
д/с «Страна чудес»:

- Обо всем, что про-
исходит в Новоураль-
ске, я узнаю из «Ней-
вы», без нее - никуда!
Читаю и про политику, и про ЖКХ, и про
благотворительные акции. Все очень ин-
тересно. Кроме того, много полезного
для себя нахожу на странице «Во саду ли,
в огороде». А сынишка обожает участво-
вать в различных конкурсах. Что еще хо-
телось бы видеть в «Нейве»? Наша семья
много путешествует - и за границей бы-
вали, и по Уралу любим ездить. Не обхо-
дите вниманием рассказы о красотах
родного края! 

кспресс-опрос

В центре фотоснимка - Ольга Трушева, ученица школы 
№ 45, ставшая обладательницей приза для участников
викторины о газете и о городе. Она уверенно ответила 
на все вопросы викторины, а поддержка семьи во время
самого розыгрыша, похоже, и обеспечила счастливой
жребий. Редакция рада за Ольгу и за новоуральскую
молодежь, не теряющую страсть к чтению газеты «Нейва».

тель Андрей Большедворов, официаль-
ный представитель компании «Трико-
лор ТВ». Интрига! Вновь крутит бара-
бан детская рука...

И наконец звучит имя победителя,
вернее победительницы! Обладатель-
ницей главного приза становится уче-
ница школы № 45 Ольга Трушева - вот
она, «нейвинская» молодежь!

- «Нейву» мы читаем всей семьей,
стараемся не пропустить ни одного но-
мера, - делится Ольга. - Поэтому отве-
чать на вопросы викторины по исто-
рии города и газеты мне было совсем
не сложно. Я и в конкурсе «Вторая
жизнь газеты» участвовала - сделала
из страницы «Нейвы» ежика, люблю
после учебы заниматься творчеством!

Как-то быстро пролетело время...
Оказывается, уже пора прощаться!
Финал праздника проходит под гимн
журналистов в исполнении Павла
Межова - настоящего открытия «Ней-
винских встреч» еще прошлого года.
Что сказать? Мы, конечно, не расста-
емся с читателями, поскольку газета
выходит в свет несмотря на погоду и
другие перипетии нашей беспокойной
жизни. Будем работать для читателей и
для родного Новоуральска. А еще - бу-
дем готовиться к новой встрече со
своими друзьями через год!

Евгений СЕРЕБРЯКОВ

Фото Юрия ДОРОНИНА 
и Евгения КОСМЫНИНА

В январе 1991-го года вышла в свет газета «Нейва». А получали ее ново-
уральцы через киоски «Информ-Печати» (тогда предприятие называлось «Со-
юз-печать»), поначалу других каналов реализации еще не было. Коллектив
«Информ-Печати» сразу стал не только надежным партнером редакции, но и
внимательным, заинтересованным читателем.

Надо отметить, что участие в «Нейвинских встречах» этого предприятия -
постоянная составляющая ежегодного праздника газеты. Мы вместе - в лю-
бую погоду! И в дождливый денек согревало сердца душевное приветствие,
с которым выступили исполнительный директор Елена Семёнова и менеджер
по распространению печатной продукции Лариса Лукоянченко, пожелавшие
коллективу «Нейвы»: Дела - любимого,/ Результата - желанного,/ Ежедневно-
го вдохновения/ Для прекрасного настроения./ Пусть жизнь у «Нейвы» будет
чудесная,/ Насыщенная и интересная!/ Пусть чаще с вами случается/ Все то,
что удачей считается!

Участники «Хор-класса «Стиль», словно солнечные 
лучики, украсили праздник в пасмурный день

Выставка поделок читателей
«Вторая жизнь газеты»
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Поздравляем! Главному свердловскому «коннектору» 
власти с народом исполнился год

Е Е идеологи и кураторы
замглавы Администра-

ции свердловского губернатора
Илья Ананьев и директор Де-
партамента печати и массовых
коммуникаций Дмитрий Федеч-
кин отмечают день рождения
«детища» за работой.

Вкладка тиражом более 400
тысяч экземпляров фокусиру-
ется на поддержке областной
власти. Сотрудничество с более
чем 70 газетами (среди них - га-
зета «Нейва» - Прим. ред.), как

муниципальными, так и частны-
ми, позволило приучить населе-
ние области к продукту: соглас-
но опросу (более 500 респон-
дентов), проведенному департа-
ментом Федечкина в террито-
риях, 95,3% читателей считают
информацию во вкладке полез-
ной и 82% читателей достаточно
того освещения деятельности
органов госвласти, какое есть
на полосах вкладки. Нововведе-
ния в части публикации инфо-
графики и прочих визуальных

«фишек» также пришлись по
вкусу читателям.

Эффективности технологии
добавляет и тот момент, что
конкурента у проекта по охвату
населения нет. При этом идео-
логи проекта категорически
против сравнения тематиче-
ских полос с «Областной газе-
той», «поскольку анализ пока-
зывает, что они четко разведе-
ны друг от друга концептуаль-
но, а целевые аудитории пере-
секаются не более чем на 12%».

- Вкладка работает на про-
движение социальных и инфра-
структурных проектов, реали-
зующихся на федеральном
уровне, напрямую касающихся

Свердловской
области и реа-
лизующихся на
о б л а с т н о м
уровне. Если
реализация дан-
ного проекта
подразумевает
взаимодействие
с той или иной
политической
партией или об-
щ е с т в е н н о й
структурой, то
этот факт не бу-
дет обойден вниманием. Но
приоритет расставляется имен-
но таким образом», - разъяснил
«URA.Ru» Дмитрий Федечкин.

Антон ОЛЬШАННИКОВ

Фото Владимира ЖАБРИКОВА

© Служба новостей «URA.Ru»

Незаметная, но по-своему знаковая дата. 
Ровно год назад был запущен самый массовый
печатный информационный продукт - вкладка 

для местных газет «Новости из области».

Новое поколение
отличников

В церемонии чествования
отличников учебы принял
участие руководитель
Администрации Губернатора
Свердловской области 
Сергей ПЕРЕСТОРОНИН.

В ЧЕРА, 19 июня, во Дворце моло-
дежи Екатеринбурга состоялась

областная церемония чествования луч-
ших выпускников 2013-2014 учебного го-
да, участие в которой приняли ново-
уральские отличники.

Уже 16 лет подряд организаторы цере-
монии награждения отличников учёбы -
министерство общего и профессиональ-
ного образования Свердловской области
и Дворец молодёжи - собирают лучших
из лучших после выпускных экзаменов. В
этом году главными героями праздника
стали 1132 выпускника, которые окончи-
ли школу с отличием.

На нынешней церемонии награжде-
ния впервые школьникам вручены осо-
бые региональные знаки отличия в виде
медалей, изготовленные по поручению
Минобразования области. Их автором
стал уралец - всемирно известный юве-
лир Виктор Моисейкин. Работы мастера
украшают коллекции королевы Велико-
британии Елизаветы II, канцлера Герма-
нии Ангелы Меркель и первых лиц пра-
вительства России. «Без сомнения, ре-
гиональные знаки станут достойной на-
градой для лучших выпускников Сверд-
ловской области», - уверены организато-
ры.

Выпускников ждала насыщенная про-
грамма «Новое поколение». В программе
- музыкальные и танцевальные номера
лучших коллективов уральской столицы.
На интерактивных площадках выпускни-
ки смогли  ознакомиться с высшими
учебными заведениями Екатеринбурга и
принять участие в конкурсе «Караоке со
звездой», исполнив любимые песни вме-
сте с Анатолием Стениным - участником
хора «Виктория», победителем теле-
проекта «Битва хоров».

Кульминацией праздника стало вы-
ступление известной уральской группы
«Смысловые галлюцинации».

Следите  за публикациями в «Нейве» -
в ближайших выпусках газета предста-
вит всех «золотых» и «серебряных» вы-
пускников школ Новоуральска. Как уже
сообщала «Нейва», их в 2014-м году - сто.

СОБСТВ. ИНФ.

Евгений КУЙВАШЕВ: 
«Создание окружного ресурсного центра

повысит эффективность реализации
Стратегии национальной политики»

На базе Дома
народов Урала
создается окружной
ресурсный центр,
который будет
оказывать
организационную,
методическую и
информационную
поддержку 
в реализации
Стратегии
национальной
политики.

Э ТОТ центр позволит
объединить ресурсы и

использовать лучшие практики
в вопросах гармонизации меж-
этнических отношений. Об этом
5 июня сказал губернатор Евге-
ний Куйвашев на открытии
Уральского окружного семина-
ра «Дружба народов - единство
России», организованного Ас-
самблеей народов России.

Участие в семинаре приняли
председатель Совета Ассамб-
леи народов России Светлана
Смирнова, депутат Государст-
венной Думы Ирина Белых, а
также представители законода-
тельной и исполнительной вла-
сти регионов УрФО, обще-
ственных организаций.

Д ОМ НАРОДОВ Урала
выбран в качестве пло-

щадки для создания такого
центра не случайно – в 2012 го-
ду Свердловская область вы-
ступила первопроходцем в пла-
не создания таких учреждений,
где могут вести работу пред-
ставители национальных обще-
ственных объединений. Здесь
действуют информационно-ме-
тодический Центр по гармони-
зации межнациональных отно-
шений, рабочие группы Кон-
сультативного совета по делам
национальностей, националь-
но-культурные объединения.
Тут же открыта юридическая
приемная для соотечественни-
ков и мигрантов. Дом народов
Урала стал также центром ра-

боты с молодёжными предста-
вителями разных национально-
стей.

К АК ПОЯСНИЛ Евгений
Куйвашев, большое со-

действие сохранению стабиль-
ной обстановки в регионе ока-
зывают руководители нацио-
нальных объединений. Только
за прошлый год Ассоциацией
национально-культурных объ-
единений региона проведено
более 600 крупных мероприя-
тий: научно-практических кон-
ференций, круглых столов по
проблеме профилактики нарко-
мании, по трудовой миграции,
взаимодействию со СМИ. Тра-
диционными для региона стали
День народов Среднего Урала,
выставки картин художников
разных национальностей, кото-
рые проводятся в резиденции
губернатора. Свое искусство
уже демонстрировали татар-
ские, алжирские, башкирские,
немецкие, армянские и азер-
байджанские художники и
скульпторы. Совместно с Ас-
самблеей народов России в
третий раз будет проводиться
спартакиада народов Урала.
Этот проект планируется рас-
ширить до общероссийского
уровня.

Вывести сотрудничество в
сфере обеспечения межэтни-
ческого и межконфессиональ-
ного согласия на новый уровень
поможет новое трехстороннее
соглашение, которое подписа-

ли губернатор Евгений Куйва-
шев, председатель Совета Ас-
самблеи народов России Свет-
лана Смирнова и председатель
правления Ассоциации нацио-
нально-культурных объедине-
ний Свердловской области Фа-
рух Мирзоев. Документ также
предполагает осуществление
сотрудничества в укреплении
этнокультурных связей и рас-
ширении контактов между об-
щественными объединениями
граждан, а также в сфере реа-
лизации государственных про-
грамм Российской Федерации
и Свердловской области и про-
ектов в сфере национальных
отношений.

Отмечая заслуги
главы региона 
в гармонизации
межнациональных
отношений, Светлана
Смирнова вручила
Евгению Куйвашеву
золотую медаль
Ассамблеи народов
России за большой
вклад в укрепление
единства российской
нации 
и этнокультурное
развитие 
народов России.

По материалам
официальных источников

«С ЕГОДНЯ «друж-
ба народов» - не

просто красивая и правиль-
ная фраза, это насущная по-
требность дня. Именно
межнациональный мир и
согласие являются услови-
ем стабильного экономиче-
ского и политического раз-
вития, дают возможность
реализовать важнейшие со-
циальные проекты, повы-
сить качество жизни людей.
Укрепление межнациональ-
ного мира и согласия - кро-
потливая, может быть, неза-
метная, но на самом деле -
очень трудоемкая и мас-
штабная работа. Мы долж-
ны выработать универсаль-
ные подходы, чтобы в рам-
ках правового поля устра-
нять все недопонимания. В
этом поможет окружной ре-
сурсный центр», - отметил
глава региона.

* * *

«С ЕГОДНЯ в такой
работе нуждают-

ся не только институты
гражданского общества, но
и органы исполнительной
власти, так как ответствен-
ность за гармонизацию от-
ношений сегодня несут лич-
но губернатор и органы
местного самоуправления»,
- пояснила председатель со-
вета ассоциации.

* * *

«М Ы рекомендо-
вали нашим

муниципалитетам, пусть и
постепенно, но тоже созда-
вать у себя такие же Дома.
Первые примеры уже есть -
это Центр на базе библиоте-
ки в Каменске-Уральском»,
- отметил губернатор.
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О Ф И Ц И А Л Ь Н А Я
делегация Сверд-

ловской области во главе с
министром сельского хо-
зяйства и продовольствия
Михаилом Копытовым по-

сетили выставку «БелАгро»
в Беларуси.

На выставке был пред-
ставлен весь спектр совре-
менной сельскохозяй-
ственной техники, в том

числе ориги-
нальные разра-
ботки белорус-
ских машино-
строителей.

В ходе дело-
вых встреч,
проходящих в
рамках «БелАг-
ро», речь шла и
о развитии то-
варооборота с
Республикой

Беларусь. В настоящий мо-
мент в Свердловскую
область налажены постав-
ки белорусского мяса, мо-
лока и сыра. О возможно-
стях продвижения перера-

батывающих предприятий
Урала на белорусском рын-
ке шла речь на встрече на-
шей делегации с главой Со-
ветского  района Минска
Александром Позняком.
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Крепнут связи с Белоруссией

В ОЗМОЖНОСТЬ участия  крупных
финских компаний в реализации ин-

фраструктурных проектов к ЧМ-2018 в Екате-
ринбурге  обсуждалась во время деловых
встреч, которые прошли в рамках работы деле-
гации Свердловской области в Республику Фин-
ляндию.

Уже сегодня готовится визит ряда финских
компаний. Визит состоится со 2 по 4 июля 2014
года и будет в первую очередь ориентирован на
подготовку инфраструктуры к ЧМ-2018.

Отметим, что государства - члены Евросоюза
- несмотря на непростую политическую ситуа-
цию, продолжают демонстрировать высокий
интерес к сотрудничеству с нашим регионом.
Так, только в мае-июне в Свердловской области
работали и планируют работать делегации Вен-
грии, Германии, Италии, Чехии, Эстонии.

По материалам официальных источников

Финские компании планируют
заявиться на участие в подготовке

Екатеринбурга к ЧМ-2018

УРАЛЬСКАЯ ЭСТАФЕТА ЗДОРОВЬЯ
Привлечение свердловчан к здоровому образу жизни - приоритет для властей Среднего Урала, 

заявил первый заместитель председателя областного правительства Владимир Власов

Власти Свердловской
области в вопросах
профилактики
заболеваний
руководствуются
принципом вовлечения 
в этот процесс
свердловчан, мотивации
их к ведению здорового
образа жизни.

В АЖНО выстраивать в этом
направлении межведом-

ственное взаимодействие. Об этом
заявил первый заместитель предсе-
дателя правительства региона Вла-
димир Власов на всероссийском
совещании, которое провела в Ека-
теринбурге в начале июня министр
здравоохранения РФ Вероника
Скворцова. Мероприятие посвяще-
но созданию единой модели профи-
лактики неинфекционных заболева-
ний и формирования здорового об-
раза жизни.

По словам первого вице-премь-
ера, в течение последних лет в
Свердловской области активно раз-
вивается служба медицинской про-
филактики. Только за последний год
были открыты девять отделений
медпрофилактики - их число уве-
личилось до 25-ти, количество каби-
нетов медпрофилактики возросло
до 60, активно работают 278 каби-
нетов здорового образа жизни в об-
щеврачебных практиках.

Владимир Власов также доло-
жил, что в прошлом году в диспан-
серизации взрослого населения в
регионе участвовала 101 медицин-
ская организация, было охвачено
более 600 тысяч человек. Он под-
черкнул, что на Среднем Урале дис-
пансеризация показала свою высо-
кую эффективность: в результате
проведенной работы впервые вы-
явлены заболевания у 47 тысяч че-
ловек, что составило 7,9% от числа
полностью прошедших обследова-
ния. Более чем у 120 тысяч человек
установлен высокий и очень высо-
кий риск возникновения тяжелых
сердечно-сосудистых осложнений.
Для сравнения, эта цифра сопоста-
вима с количеством жителей такого
города, как Первоуральск. С каж-

дым жителем региона, попавшим в
группу риска, была проведена ак-
тивная профилактическая работа. В
2014 году диспансеризация населе-
ния будет продолжена.

О ДНИМ из главных резервов
для активного внедрения

здоровьесберегающих технологий и
профилактических мероприятий, по
мнению Владимира Власова, яв-
ляется школьное здравоохранение.
«В нашей области - давняя и очень
плодотворная работа с министерст-
вом общего и профессионального
образования Свердловской обла-
сти. Особое место в этой работе, на
наш взгляд, должно отводиться ка-
бинетам здоровья в школах. На се-
годняшний день на пилотных пло-
щадках уже работают 15 таких каби-
нетов. Заявились в данный проект
еще 52 муниципальных образова-
ния», - проинформировал он.

Важно отметить, что в Свердлов-
ской области в настоящий момент
выстроена инфраструктура центров
здоровья. В регионе на сегодняш-
ний день работают 25 таких учреж-
дений. Среди инноваций в профи-
лактике – использование sms-ин-
формирования и Интернет-техноло-
гий, что повышает доступность ме-
дицинской помощи для населения.
Так, в рамках работы единой авто-
матизированной информационной
системы «Медицинская интегриро-
ванная регистратура» в Екатерин-
бурге ведется запись пациентов на
прием к врачу, а также их электрон-
ные карты. На текущий момент
оформлено более 12 миллионов по-
сещений, около 500 тысяч человек
записались к врачу через Интернет.

Идеи здорового образа жизни в
Свердловской области активно про-
двигают члены волонтерских отря-
дов. Дети и подростки привлекают-
ся к активным занятиям физкульту-
рой и спортом, для чего во всех об-
разовательных учреждениях обла-
сти введен третий час физкультуры,
организованы спортивные секции.

В АЖНЕЙШИМ направлением
работы остается проведе-

ние региональных соревнований по
многоборью комплекса «Готов к тру-
ду и обороне». ГТО внедряются под
патронажем Губернатора Свердлов-

ской области уже пять лет подряд.
На сегодняшний день школы поряд-
ка 70 муниципальных образований
Среднего Урала подключены к си-
стеме сдачи норм ГТО. В 2013 году
количество участников проекта пре-
высило 240 тысяч человек - это 69%
общего числа обучающихся в обра-
зовательных учреждениях области.
Владимир Власов подчеркнул так-
же, что в Свердловской области
планомерно растет сеть учрежде-
ний для занятий спортом и их воспи-
танников: сейчас в 147 детско-юно-
шеских спортивных школах зани-
маются 102,8 тысячи детей и подро-
стков.

Кроме того, с июля 2012 года на
территории региона работает нар-
кологический реабилитационный
центр «Урал без наркотиков», откры-
ты амбулаторное отделение учреж-
дения, стационарное реабилита-
ционное отделение, которое рас-
считано на 60 коек круглосуточного
стационара и 10 мест дневного ста-
ционара. По данным на конец мая,
курс медико-социальной реабили-
тации в учреждении проходят 79 па-
циентов.

«И ДЕИ здорового образа
жизни мы распростра-

няем не только среди молодежи, но
и среди старшего поколения. Актив-
но развиваются клубы и кружки для
пожилых людей. Клуб здоровья и
долголетия «50+» был открыт в авгу-
сте 2013 года в рамках празднова-
ния уникального праздника День
пенсионера Свердловской области.
В клубе обучают методике сканди-
навской ходьбы», - поделился опы-
том Среднего Урала первый вице-
премьер. Он добавил, что накануне
прошел фестиваль скандинавской
ходьбы, в котором приняли участие
более тысячи человек.

Накануне в Свердловской обла-
сти был дан старт «Уральской эста-
фете здоровья». В день совещания
первый заместитель председателя
регионального правительства пере-
дал флаги эстафеты представите-
лям субъектов Уральского феде-
рального округа.

По материалам 
официальных источников

Коллектив газеты «Нейва» одной командой со своими
коллегами из Кушвы принял активное участие 

в первой спартакиаде СМИ Свердловской области,
состоявшейся нынешней весной в Первоуральске.
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амяти товарища

С ОРОКИН Владимир
Александрович, ветеран

таможенной службы, более 24
лет жизни посвятил службе в та-
моженных органах Российской
Федерации, где последователь-
но прошел путь от таможенного

инспектора до начальника регио-
нального таможенного управле-
ния.

Его заслуги по праву были от-
мечены высокими государствен-
ными и ведомственными награ-
дами, в числе которых орден По-

чета, Благодарность Президента
Российской Федерации.

Высокие профессиональные
качества, проницательность и
высочайший авторитет Влади-
мира Александровича оказали
положительное влияние на раз-
витие таможенной службы в
Уральском регионе в сотрудни-
честве с государственными ор-
ганами по Уральскому феде-
ральному округу.

С ВЕТЛАЯ память Влади-
миру Александровичу и

глубокие соболезнования его
родным и близким - от коллекти-
ва Новоуральского таможенного

поста Екатеринбургской тамож-
ни Уральского таможенного
управления.

17 июня 2014 года на 57-м году жизни
вследствие болезни скончался начальник

Уральского таможенного управления 
генерал-лейтенант таможенной службы

СОРОКИН
Владимир Александрович

овости на все голоса

Новый глава 
Ассоциации союзов АПК

18-го июня на очередном 
отчетно-выборном собрании

Ассоциации отраслевых Союзов
агропромышленного комплекса

Свердловской области
председателем избран
генеральный директор 

УГМК-АГРО Илья Бондарев.
В Свердловской области действуют 10

отраслевых союзов: молочный, мясной, му-
комольный и хлебопекарный, переработчи-
ков овощей, союз птицепрома, животново-
дов, союз крестьянских фермерских хо-
зяйств, потребительских обществ, аграрно-
го образования и профсоюз работников
АПК. Они все объединены в Ассоциацию от-
раслевых союзов АПК Свердловской обла-
сти.

Министр АПК и продовольствия Сверд-
ловской области Михаил Копытов поблаго-
дарил руководителей Союзов за активную
работу и поддержку.

«На вас лежит большая ответственность -
защищать и отстаивать интересы сельхоз-
производителей. Мы прислушиваемся к ва-
шим рекомендациям и советам, при ваших
поддержке и участии не проходит ни одна
коллегия министерства. Это говорит о том,
что налажены диалог и эффективная работа
на благо развития отрасли АПК», - отметил
министр.

«Байк-рок-пробег - 
пример единения

муниципалитетов», -
оценила «Самоцветное кольцо
Урала» заместитель министра

экономики Елена Новоторженцева. 
Байк-рок-пробег «Самоцветное кольцо

Урала» может стать дополнительным аргу-
ментом при рассмотрении заявки Сверд-
ловской области на участие в федеральной
целевой программе по развитию туризма до
2018 года. Отметим, что в случае положи-
тельного решения наш регион сможет рас-
считывать на федеральное софинансирова-
ние нового автотуристического кластера.

Как пояснила заместитель министра эко-
номики Свердловской области Елена Ново-
торженцева, побывав в Ирбите, по террито-
рии которого прошел байк-рок-пробег,
«впервые наш проект «Самоцветное кольцо
Урала» оценивают «извне», он представлен
на координационном совете Ростуризма и
сейчас ожидает экспертной оценки. Наш
проект интересен тем, что рассчитан на са-
мую разную аудиторию путешественников»,
он стал редким примером единения ураль-
цев из муниципалитетов «Самоцветного
кольца», а также участников пробега - бай-
керов, музыкантов, журналистов - людей
разных интересов, схожих в том, что красо-
той и разнообразием родного края стоит
гордиться.

Участники пробега отмечают, что благо-
даря этому непростому, но яркому путеше-
ствию удалось узнать многих талантливых и
очень ярких людей. Таких, как, например,
представитель «наивного искусства» Вита-
лий Черепанов из села Висим, мимо дома
которого не может пройти ни один путеше-
ственник, или заведующий филиалом Коп-
теловского музея истории земледелия и бы-
та крестьян Леонид Русаков, на чьи неверо-
ятно остроумные экскурсии сегодня запи-
сываются за два месяца вперед, и многих
других замечательных людей.

Подготовлено по материалам
официальных источников
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ЧЕХОВСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ 
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ГУБЕРНАТОРА

В рамках
легендарного
Чеховского
фестиваля 
и благодаря
поддержке
Губернатора
Свердловской
области 
Евгения Куйвашева 
в Екатеринбурге
побывают ведущие
театральные
коллективы 
из Лондона.

Т АК, 15 и 16 июня на
сцене Екатеринбург-

ского государственного теат-
ра оперы и балета показан
спектакль «Неподвижный по-
ток» («Still Current») (на
снимке). Этот балет является
совместной постановкой все-
мирно признанного хорео-
графа Рассела Малифанта и
виртуозного художника по
свету Майкла Халлса. «В
спектакле одинаково важны
как танцовщики, так и осве-
щение. Малифант создает но-
вую художественную форму
- он ведет постоянный диалог
между танцем, движением и
светом», - отмечают органи-
заторы гастролей. В балете
занят сам Рассел Малифант, а
также выдающиеся артисты
его труппы - Диксон Мбай,
Томасин Гульгек и Кэрис
Стейтон.

Знаменитый театр «Гло-
бус» («GLOBUS», The Globe
Theatre), один из старейших

лондонских театров, 15 и 16
октября на сцене Свердлов-
ского государственного теат-
ра драмы представил екате-
ринбургской публике «Сон в
летнюю ночь» - блистатель-
ную, веселую и неподражае-
мую по количеству находок
комедию, одну из вершин
драматической поэзии 
У. Шекспира. В этом спектак-
ле будут использованы ко-
стюмы и сценические прие-
мы театра эпохи Возрожде-
ния. «Мы любим, чтобы и ак-

теры, и зрители были в одном
освещении. Это такой диалог.
Нашим театральным тради-
циям уже четыре века», - рас-
сказывает исполнительный
продюсер шекспировского
театра «Глобус» Том Бёрд.

По мнению министра куль-
туры Свердловской области
Павла Крекова, региональная
программа Чеховского фе-
стиваля должна стать ярким
событием Года культуры.
«Мы, безусловно, поддержи-
ваем и будет поддерживать

Чеховский фестиваль, - не
раз отмечал министр. - Во-
первых, это возможность по-
казать нашим зрителям высо-
кокачественные художе-
ственные произведения. А
во-вторых, интеграция горо-
да во всероссийское и миро-
вое театральное простран-
ство - это то, чем нам пред-
стоит ещё много заниматься.
И в этом отношении Чехов-
ский фестиваль как раз де-
монстрирует, что Екатерин-
бург живёт активной куль-
турной жизнью».

Отметим, что в соответ-
ствии с распоряжением Пре-
зидента России 2014 год объ-
явлен Годом российской
культуры в Соединенном Ко-
ролевстве Великобритании и
Северной Ирландии и Годом
британской культуры в Рос-
сийской Федерации. По по-
ручению министерства куль-
туры России Международ-
ный театральный фестиваль
им. А.П. Чехова в 2014 году
организует гастроли Британ-
ской театральной программы,
которая нацелена на знаком-
ство широкой российской
публики с лучшими достиже-
ниями театральных коллекти-
вов Великобритании в обла-
сти драматического искус-
ства и современной хорео-
графии. Региональная про-
грамма охватит Санкт-Петер-
бург, Екатеринбург, Казань,
Воронеж, Псков и Ханты-
Мансийск.

Департамент
информационной 

политики Губернатора
Свердловской области

В Год культуры уральских зрителей познакомят с лучшими достижениями
театральных коллективов Великобритании в области драматического искусства 

и современной хореографии

Областные вести


